

Öffentliches
Forum



Zukunft Dorfplatz

Eine Chance,

den Allschwiler Dorfplatz aufzuwerten

Der Kanton Basel-Landschaft baut am Allschwiler Dorfplatz die Bus- und Tramhaltestellen behindertengerecht um. Die Gemeinde Allschwil ergreift dabei die Chance, den Dorfplatz gesamthaft aufzuwerten. Ziel ist es, den historischen Dorfplatz besser in Szene zu setzen und als Treffpunkt für die Bevölkerung zu stärken.

**Was braucht es dazu? Was soll der neue Dorfplatz möglich machen?
Bringen Sie sich ein!**

Dienstag, 28. Juni 2022 19:00 Uhr

Saal Schule Gartenhof

Lettenweg 32

